



屋我地ひるぎ学園
学校便り 第24号

学び繋がり拓く

令和4年11月29日

校長：小渡 克彦



国頭地区中文祭・音楽発表会（7～9年生） 11月20日（日）



地区代表(4団体)に選出され、全沖縄学校音楽発表会へ！

すばらしい演奏・歌声！

中文祭の幕開けで文化部の皆さんが、素晴らしい三線の演奏と歌声を披露してくれました。また、9年生の彩星さんが、落ち着いた声で堂々と閉会宣言を行いました。午後の音楽発表会では、すばらしいハーモニーの合唱で観客を魅了しました。たくさんの保護者の皆さんの応援も力にした感動的な歌声でしたね！

修学旅行（6年生）11月24日（木）・25日（金）



しっかり学び 仲良く楽しんだ！

沖縄本島南部を中心に平和学習や体験学習等を行いました。平和公園では、平和の礎で先祖の名前を探したり、平和祈念資料館で沖縄戦について学んだりしました。糸数壕（アブチラガマ）では、暗いガマの中を体験し、戦争中の様子をガイドさんに教わりました。聴き方や学ぶ姿勢が良く、講師の方も感心していました。DMM かりゆし水族館や首里城等の見学、国際通りでの自主学习等の中で、仲間と親睦を深め、楽しむ様子が随所にうかがえました。